

cia sea conquistado por el hombre, llegue a ser un hecho real y visto.

Ante el actual régimen burocrático que nos encierra inactivos, resignados, sin tener aliento ni voz para Janzar a los cuatro vientos nuestra protesta revolucionaria y viril.

Luis M. Moreno.

Carcel Correcional

Firmada por más de 60 presos hemos recibido una carta de este establecimiento de tortura.

Sin comentarios reproducimos la nota de esta multitud de hombres que surte la perra dura libertad y el escarnio de los miserables rebuertos que cumplen su asquerosa misión torturando a los pobres reclusos.

Redacción de LA PROTESTA.

«Los que suscriben la presente, presos en este establecimiento, ruegan encarecidamente que tengan a bien publicar lo forma más conveniente un artículo respecto a esta denuncia.

El día jueves 28 del corriente estando de continencia en el Pabellón 1º un soldado que creyó ser burlado por un pacífico preso le hizo llamar afuera del pabellón y la emprendió a latigazos con él, lo cual podemos afirmar que el preso, torturado en ese momento se encontraba escribiendo tranquilamente.

De modo que el soldado obró en esta forma en el solo gusto de hacer pruebas pugnistas sobre el cuerpo de nuestro compatriota Carlos Rohr, el cual ha resultado con varias contusiones en los brazos y la cara y al mismo tiempo otros dos presos fueron encerrados en un calabozo por protestar indignados ante tal cobardía.

Esperando ser atendido, nos es grato saber.

NOTA—No publicamos las firmas para evitar represalias.

El Correo de Azul

Un compañero de La Plata, nos comunica que ha escrito repetidas veces a Bartolomé Basso residente en el Azul, sin que las cartas hayan llegado a su destino ni hayan sido devueltas al remitente.

En estas cartas se trata un asunto referente a varios presos del Azul que se han detenido en La Plata.

El correo y el comisario no se habrán fisionado?

OFRESCENDIAS

CHASCOMUS

EL PANATEMO RELIGIOSO.—NUEVO IMPUESTO

Días pasados llegó a mi conocimiento una noticia que, a mi entender, era falsa, no dándose cuenta de que el informe llegado de la diócesis de algunas señoritas que estaban en la posición que se hallan, creían aparecer como muy distinguidas y cultas.

La noticia me llegó por conducto de un amigo, quien, a su vez, la supo por medio de una persona que dice haber presencia del hecho.

Y bien. En la localidad existe una congregación religiosa (sic) titulada «Hijas de María»; una buena parte de las señoritas de alta posición y algunas otras más de «alta copete», son las que la componen. Como buenas hijas de la madre, todos los años celebran la fiesta de la Concepción así se llama la madre espiritual de dichas muchachas; estas fiestas asumen para el llamado católico chascomunense —proporciones grandiosas—. Y da ese gran resultado, de modo que los dirigentes de dicha asociación en sus días pasados, reunidos en cuantos días anteriores, en las plenarias correspondientes a los ensayos de coro, etc., etc.

Este año, pues, al igual de los anteriores, se prepararon las buenas devotas para honrar el día de su santa, haciéndole con más anticipación, creó. La iglesia es del punto donde acudían a ensayar variadas de las devotas. Un maestro de música las dirigió. Y sacaron distintos cañicos alusivos, según lo que se festeja que se verificaría en breve. Pues bien: en uno de esos tantos ensayos —en más de una de tal vez— se produjo aquello, eso mismo que me hizo determinar a escribir estas líneas, a decir, lo siguiente: Los ratos que el profesor dedicaba a otras cosas, durante el ensayo, muchas de esas devotas y devotas hijas chascomunes se ponían a tocar y bailar ¡que no sabes qué cosa! tangos, tangos lascivos, voluptuosos!

Muy decentes, muy cultas las muchachas, ¿eh?

Actualmente una gran parte del vecindario se resiste al pago del impuesto de alumbrado a los eléctricos, por lo poco que contribuye de la tarifa. Esta resistencia se funda en que el cristianismo es lo que más de tutti tutti nos enseña, y es que el cristianismo comprende, viene a beneficiar a los peregrinos de casas lujosas y seguirán a los que tienen terrenos pocos, tanto debe pagar aquél que tiene una propiedad espléndida, como el que tiene una casa humilde, siempre que tenga el mismo frente.

Parece que en este punto hay de permitir un negocio para unos cuantos parásitos que a pesar de ser no muy crecula la cantidad que se debe abonar a la empresa de luz eléctrica, la autoridad municipal lo ha arreglado de modo que sobre una buena porción de dinero.

Este no habrá porque extrañarlo, pues las grandes autoridades locales no han tenido en cuenta en pagar impuestos que antes se pagaban 140 y 150, 200 y 250 pesos mensuales.

A pesar de la protesta que reina entre el vecindario para ese impuesto, casi no está en aventurado afirmar, sin embargo, que con el tiempo, acabarán todos por pagarlos.

Este pueblo no puede decir, acostumbrado a protestar pacíficamente, es incapaz, tal vez, de imponerse al grupo de advenedizos, aduladores y do exhibicionistas de cui sei víctima!

La provisión es sobre todo, la tua libertad es sobre todo, la tua libertad, es que el momento, el tuo destino es figura de tus aziones!

Sin más por el momento, los saluda.

VENITE.

SEZIONE ITALIANA

ER BRINDISI DER RE SCIABECCO

Re Sciabocco aveva chiesto
Er parere del buffone
Po' fa un brindisi in maniera
Che piaceosa alla nazione,
Ma però nel tempo stesso
Nu' l'avesse compromesso.

Er buffone immasimato
D'esso un membro del governo
Le rispose seriamente:
Faio un brindisi moderno
E vedrai che l'inviati
So' contenti e inchiocciati.

Bevi al libero pensiero
Da una volta ar clasicare.
Ma non mentre che lo dici
Fa l'occhiello ar cardinale.
E vedrai che l'ochiattina
Pine pure a la reggina.

Bevi e di che voi la pace
Co' li stai di la terra.
Ma nel dilo tocca er piede
Der ministro de la guerra
P'avissimo che prepari
L'antara speso militari.

IL COMITATO PROMOTORE

PALESTRA

a R. HERRERO.

Quanno bevi ar Re alleato
Dovi aggir ar furberia
Susa dice che io compré
Le segreti da na spia,
Tanto più che pure lui
Già ha comprato quelli tu.

Fa così che vai benone,
E se avanza lo Sciampaniga
Bevi ar popoloi capisco
Che tu bevi e lui non magna,
Ma schiaffella in un banchotto
Te fa sempre un certo effetto.

TANLUSSA.

La religione è elemento di civiltà?

Agli educatori di Rosa Tasso...

I corvi che si annidano nella chiesa del Mercede hanno in questi giorni distribuito profusamente y gratuitamente un opusculo de propaganda per demostrar al público imbecille que la religione è elemento de civiltà, que i miracoli sono l'effetto della potenza divina, che dio sta in cielo, in terra e in ogni luogo, ed altre bugaggine solo dello loro periferi e della loro malvagità.

A questi pisevoli animaletti, noi anarquici, respondiamo che la religione non è che il portato lógico de la ingenuidad e della ignorancia de generaciones bimbane, le quali no saben spiegarsi certi fenomeni naturali creyendo que essi fossero los emanazioni de otros creyentes, oportuni al sopra degli mismos, y que la religione es la causa de la ignorancia, que distingue a los humanos de los animales, que distingue a los humanos de los demás seres vivos y transforma, tanto, subordinando al principio de las leyes rigide e immutable.

La religione fu inventata dai faraones, dai festofani e dai truffaldini por abbindolarle i deboli e por i poveri de sacerdoti y rendolos esclavos de la loro infamia e de la loro malvagità.

Los que pisevoli animaletti, noi anarquicos, respondiendo que la religione no es que el portato lógico de la ingenuidad e della ignorancia de generaciones bimbane, si procede con sinceridad el individuo, que al expomere un compañero iba a hacer uso de la palabra en la última conferencia de Almagro, Vd. le dijó estas palabras: «Brieva, y al otro dia este compañero fue denunciado como Vd. le advirtió».

Es incerto que este compañero o sea Juan Gonzales fuero denunciado al siguiente dia de la conferencia, y apesar de todo y aun cuando este compañero hubiera sido denunciado.

Que quiera Vd. decir con esto que considera que Vd. que hagan en esto los compañeros?

Y sigue Vd. «procede como compañero que viene Vd. pretendió que un vilaino llevase preso a Valencia por que tuve con él una palabra». Vd. no estaba presente. Por qui que habla? Vd. acabe de querer que hay que tratar asuntos importantes.

WILSON SONS Y CIA.

La huelga de los conductores de carros de esta casa permanece con más firmeza que el primer dia.

Los huelguistas celebran reuniones diariamente las cuales son muy concurrencia y en ellas ríen la decisión de triunfar hasta abolir las desigualtades imposiciones de los capitalistas.

Si tenemos en cuenta la decisión que caracteriza al sindicato de conductores de carros es fácil prever otro triunfo para las reivindicaciones proletarias.

Encarcenemos a todos los obreros de la capital e interior, que se abstengen de pedir trabajo en la citada casa, mientras no haya cedido a la reclamación obrera.

OBREROS SASTRES

Despues de 15 dias de lucha ha terminado la huelga de los obreros de la casa Rioja y Sanchez.

Los obreros han triunfado, habiendo sido despedido el personal que tracionó el movimiento.

OBREROS GORROS

La más completa unión entre los obreros de este gremio que desde varias de sus hermanas se han formado en la Federación.

La asamblea que ayer celebraron los huelguistas fue muy concurrencia, resolviéndose continuar la huelga general, apesar de haber firmado el pliego de condiciones vario burgueses.

Se efectua reuniones diariamente en el local social.

MOLINO DEL RIACHUELO

El movimiento huelguístico de los obreros de este molino continua sin desfallecimiento apesar de las persecuciones policias para quebrantar la resistencia de los obreros.

En la asamblea que ayer celebraron los huelguistas resolvieron continuar la lucha.

El gerente con el apoyo de la policía pretende aprovisionar a todos los de la comisión con la esperanza de hacer fracasar la huelga.

Tenemos pruebas para creer que el espíritu de lucha entre los huelguistas seguirá como hasta la fecha.

El molino se halla completamente paralizado, estando en deterioro las máquinas y calderas.

B. F. Lirquez

Escuelas Libertarias

Quiépense el deber, como educacionista rebelde y libertario, de felicitar con todo el corazón al compatriota L. Mario, el cual desde las columnas del periódico pero intrépidamente apela a la clase trabajadora para quebrantar la resistencia de los obreros.

En la asamblea que ayer celebraron los huelguistas resolvieron continuar la lucha.

El cristianismo es lo que más de tutti tutti nos enseña, y es que el cristianismo comprende, viene a beneficiar a los peregrinos de casas lujosas y seguirán a los que tienen terrenos pocos, tanto debe pagar aquél que tiene una propiedad espléndida, como el que tiene una casa humilde, siempre que tenga el mismo frente.

Parece que en este punto hay de permitir un negocio para unos cuantos parásitos que a pesar de ser no muy crecula la cantidad que se debe abonar a la empresa de luz eléctrica, la autoridad municipal lo ha arreglado de modo que sobre una buena porción de dinero.

Este no habrá porque extrañarlo, pues las grandes autoridades locales no han tenido en cuenta en pagar impuestos que antes se pagaban 140 y 150, 200 y 250 pesos mensuales.

A pesar de la protesta que reina entre el vecindario para ese impuesto, casi no está en aventurado afirmar, sin embargo, que con el tiempo, acabarán todos por pagarlos.

Este pueblo no puede decir, acostumbrado a protestar pacíficamente, es incapaz, tal vez, de imponerse al grupo de advenedizos, aduladores y do exhibicionistas de cui sei víctima!

La provisión es sobre todo, la tua libertad es sobre todo, la tua libertad, es que el momento, el tuo destino es figura de tus aziones!

Y ya que ahora el compatriota L. Mario

ha tan acortado y roto el silencio, yo me hago eco de sus utilidades y sanas palabras agregando que la emancipación de la mujer y la creación de escuelas libertarias, no solamente en una ciudad tan extensa y polaca como ésta y bochornosamente repletas de colegios religiosos y secundarios es la única condición política y religiosa: emancipación que ésta sintetizada en el motto fatidico: «No sé, no padrone».

Diego non esiste, dice Michele Bakunin, y es existente bisognoso aborlarlo, poiché la sua esistenza implicaforia la riunione della dignità e della libertà umana.

Questo diciamo al popolo, que è l'unità dell'umanità, son dos temas importantissimi y utilissimi: la emancipación é sintetizzata nel motto fatidico: «No sé, no padrone».

Diego non esiste, dice Michele Bakunin, y es existente bisognoso aborlarlo, poiché la sua esistenza implicaforia la riunione della dignità e della libertà umana.

Questo diciamo al popolo, que è l'unità dell'umanità, son dos temas importantissimi y utilissimi: la emancipación é sintetizzata nel motto fatidico: «No sé, no padrone».

Diego non esiste, dice Michele Bakunin, y es existente bisognoso aborlarlo, poiché la sua esistenza implicaforia la riunione della dignità e della libertà umana.

Questo diciamo al popolo, que è l'unità dell'umanità, son dos temas importantissimi y utilissimi: la emancipación é sintetizzata nel motto fatidico: «No sé, no padrone».

Diego non esiste, dice Michele Bakunin, y es existente bisognoso aborlarlo, poiché la sua esistenza implicaforia la riunione della dignità e della libertà umana.

Questo diciamo al popolo, que è l'unità dell'umanità, son dos temas importantissimi y utilissimi: la emancipación é sintetizzata nel motto fatidico: «No sé, no padrone».

Diego non esiste, dice Michele Bakunin, y es existente bisognoso aborlarlo, poiché la sua esistenza implicaforia la riunione della dignità e della libertà umana.

Questo diciamo al popolo, que è l'unità dell'umanità, son dos temas importantissimi y utilissimi: la emancipación é sintetizzata nel motto fatidico: «No sé, no padrone».

Diego non esiste, dice Michele Bakunin, y es existente bisognoso aborlarlo, poiché la sua esistenza implicaforia la riunione della dignità e della libertà umana.

Questo diciamo al popolo, que è l'unità dell'umanità, son dos temas importantissimi y utilissimi: la emancipación é sintetizzata nel motto fatidico: «No sé, no padrone».

Diego non esiste, dice Michele Bakunin, y es existente bisognoso aborlarlo, poiché la sua esistenza implicaforia la riunione della dignità e della libertà umana.

Questo diciamo al popolo, que è l'unità dell'umanità, son dos temas importantissimi y utilissimi: la emancipación é sintetizzata nel motto fatidico: «No sé, no padrone».

Diego non esiste, dice Michele Bakunin, y es existente bisognoso aborlarlo, poiché la sua esistenza implicaforia la riunione della dignità e della libertà umana.

Questo diciamo al popolo, que è l'unità dell'umanità, son dos temas importantissimi y utilissimi: la emancipación é sintetizzata nel motto fatidico: «No sé, no padrone».

Diego non esiste, dice Michele Bakunin, y es existente bisognoso aborlarlo, poiché la sua esistenza implicaforia la riunione della dignità e della libertà umana.

Questo diciamo al popolo, que è l'unità dell'umanità, son dos temas importantissimi y utilissimi: la emancipación é sintet

SECCION BOICOTS

Se pide á los trabajadores no consuman los siguientes productos:

**Excelsior, Excelsior N.1, La Fortuna
Lanceros, Caras y Caretas y P. B. T.**

A. CABEZAS

En Mariano y Florida CUY 5-46 entre San Martín y Florida
BUENOS AIRES

La casa más importante de Sud-América
en ropa hecha y sobre medida, calzados, sombreros,
corbatería, bonetería, camisetas, etc. para hombres,
señoras, jóvenes, niños y niñas. — La que confecciona
y vende más barato en todo el mundo

LA CASA TODO LIQUIDA!!

LOS ARTÍCULOS DE INVIERNO, LOS ARTÍCULOS DE
DÍO TIEMPO, TODO LIQUIDADO COMO DE COSTUMBRE
CASI POR NADA... — — — — —

¡A precios irrisorios!

Taller Tipográfico "Granito"

Granito Hnos.

Especialista en la confección de Revistas,
Periodicos, Manifiestos,
Sociedad, Carteles, Programas, Invitaciones,
etc. etc.

Carpinteros Hnos - Un. Tel. 390, Once
BUENOS AIRES

Servicio — La casa recibe órdenes por teléfono.

Cigarrería, Librería e Imprenta

DE
M. UUTIZTA FUEY

En esta Casa se encuentran toda clase de libros y folletos de
CIENCIA, SOCIOLOGIA y ARTE
varia de Supervivencias
& Revistas y Periodicos El Hombre y la Tierra - Histeria vs. etc.

Sellos de goma y Artículos de Escritorio
VENTAS POR MAYOR Y MENOR

Padam Catalogo
Calle Paseo de Julio 1342

Buenos Aires

Impresa Obrera PRO CAMARA DE TRABAJO

Todos los trabajadores que quieren y quieran apoyar al mundo de arriba a la causa que defendemos
viven hoy los GIGAMILLIOS

**ALBA 20 cts.
PROLETARIOS .10 cts.
PORVENIR 0.20**

21 Cigarettes son premios
en todos los establecimientos

22 Estas marcas son emitidas por otras empresas que con voluntad engañan al pueblo
sobre capitalistas especuladores.

Los Obreros

CASA ESPECIAL

**EN ROPA HECHA - ARTICULOS
PARA TRABAJADORES**

SON LOS MEJORES CIGARROS TOSCANOS especiales

DE LA

Compañía Introducida de Buenos Aires (S. A.)

Marca AVANTI

OJO! Precio 5 centavos

SON LOS MEJORES

Nuestros cigarrillos "AVANTI" que se venden en sobre de cinco cigarrillos cada uno, con nuestra marca registrada "AVANTI" y el nombre de la Compañía Introducida de Buenos Aires (Sociedad Anónima) son:

"LOS UNICOS LEGITIMOS"

Estos cigarrillos toscanos son elaborados exclusivamente con tabacos Kentucky de primera calidad, por personal técnico y obreros venidos expresamente de Italia.

Fábrica en GENERA URQUIZA

BUENOS AIRES

OJO! Precio 5 centavos

CIGARRILLOS YOLANDA

Estos cigarrillos no contienen premios, pero son elaborados con

TABACO HABANO XXX

jamás empleado en marcas de 0.10 centavos, y aún de mayor precio
su venta comprueba la verdad de lo que decimos.

2.000.000 de ataditos al mes

Ahora 0.10 ctvs. — Despues 0.30

APROVECHEN

Po 15 días olamente

Liquidamos todas las ropas de VERANO

Con 50% de REBAJA

"A la Ciudad de Buenos Aires" - 596 Perú 600

Unión Telefónica, 1906 (Avenida)

ropas hechas para hombres

Trajes completos brises y casimires, desde \$ 9,12,

15, 18, 20, 22, 25, 28, 30, 34, 37, 38, 40 y 42.

Sacos sueltos, de algodón o jaspeado, surtido en

brises, algodones y casimires, desde \$ 2,50, \$ 3,60, 4, 5,

6,80, 7,50, 10, 12, 14, 15, 18, 20, 22, 28, 30, 32,

Pantalones, especialidad en gustos, clases, precios

y medidas, desde \$ 2,50, 3,20, 4,85, 5,50, 6,80, 7,50,

8,50, 9, 10, 11 y 12.

Chalecos de fantasía, piqué y casimires, buenas va-

riación, desde \$ 2,50, 3, 4, 4,80, 5 y 6,50.

Artículos generales

Sombreros, camisas, camisetas, calcetines, cuellazos,

pudos, corbatas, paraguas, pañuelos de algodón, hilo

y seda, medias varias clases.

Sección sastrería-Ropas sobre medida

Trajes de saco, desde \$ 25, 30, 35, 40, 45, 50, 55 y 60.

Trajes de jacquard, desde \$ 55, 60, 65, 70 y 75.

Trajes de levita, desde \$ 45, 70, 75, 80, 85 y 100.

Trajes de smoking, desde \$ 55, 60, 65, 70 y 80.

Trajes de frac, desde \$ 70, 75, 80, 90, 100 y 120.

Confecciones para jóvenes

Variación de trajes, pantalón largo, corto, de bri-

nes y casimires, desde \$ 6, 8, 9, 10, 12, 15, 16, 17,

20, 22, 25, 28, 30 y 32.

Sacos sueltos, buenas clases y gustos, desde \$ 2,

3, 2,80, 4, 5, 6,60, 8, 10, 12 y 15.

Pantalones, de todos los tamaños, largos y cortos,

desde \$ 1, 1,50, 2, 3, 4,50, 6, 7, 8 y 10.

Ropa blanca

Camisas, cuellazos, corbatas, sombreros y medias.

Tradiciones

Para niñas de 2 a 10 años, tenemos un buen sur-

tido en formas de nueva creación, desde \$ 2,50, \$ 3,00,

4, 4,80, 6, 7,50, 8, 9, 10, 12, 13, 15, 16 y 18.

Surtido completo de gorras y sombreros de paja.

J. SILVA.

596 Calle Perú esq. Méjico -00-